

POSTULAT

Bekanntgabe der Mailadressen zur Verbesserung der Effizienz der Ratsarbeit in der Freizeit

Es ist bekannt, dass viele GR- und ER-Mitglieder über einen PC mit Internetanschluss verfügen und demzufolge auch eine E-Mail-Adresse besitzen. Dies erleichtert eine rasche und unkomplizierte Kommunikation ungemein. Leider sind auf der Homepage von Pratteln nur sehr wenige solcher Mailadressen ersichtlich. Dies erst noch lediglich einzeln bei der Vorstellung der Behördenmitglieder. Es wäre wünschenswert, wenn sämtliche Mailadressen der Ratsmitglieder

- entweder auf einer **Liste** allen Ratsmitgliedern zur Verfügung gestellt würden,
- oder auf der Homepage von Pratteln in **Listenform** veröffentlicht würden, so dass sie rasch eruiert werden können und auch der Bevölkerung für Anfragen/ Informationen zur Verfügung stehen.

Als Muster sei auf die diesbezügliche Liste über die Landräte unter www.baselland.ch verwiesen, wo sämtliche Adressdaten übersichtlich gegliedert sind.

Die Tatsache, dass jemand eine Mailadresse hat, weist darauf hin, dass er/sie bereit ist, diese öffentlich bekannt zu geben wie seine Telefonnummer im Telefonbuch, so dass es sich dabei nicht um vertrauliche Daten handelt.

Ich bitte den Gemeinderat, die Verwaltung zu veranlassen, dass diese Informationen den Ratsmitgliedern zur Verfügung gestellt werden.

Der Postulant:



R. Wirz